

## 事業報告会アンケート集計《設問11》

設問 1 1 (その他、何かございましたらお書きください。)
<p>団長さんをはじめたくさんのボランティアの方々にお世話になりました。貴重な体験を子どもたちにさせていただきありがとうございました。</p>
<p>「おの100」を、これからもずっと是非継続して欲しい。</p>
<p>次男は帰宅後すぐに『また次も出たい』と言ったのが印象に残っています。長男も『中学生ボランティアで出ようかな』と小学生最後の思い出としてとても良かったと言っておりました。スタッフの皆様ご苦労さまでした。そしてありがとうございました。</p>
<p>ぜひぜひ、このおのみち100km次も参加して欲しいと思います。どうぞよろしくお願いします。</p>
<p>今年最後の小学生の参加でいい。子どもも私も大きく成長いたしました。本当に何度お礼を言っても...感謝の気持ちでいっぱいです。 団長様はじめ、学生スタッフの皆様、これからも愛と勇気のチックサックコールをお願いします。輝く子どもたちの未来のために。</p>
<p>元気に楽しんで参加しました。暑かったし、足も痛かったようですが、それでも参加できて喜んでいました。</p>
<p>5日間持って歩いたしおり、記録したTシャツ、リーダー、サブリーダーからのハガキを読んで、子どもの良い所をよく見てよく探してくれたなあと思いました。「冷静に判断出来て行動が出来る子」と息子の良い所を見つけてもらい嬉しかったです。私はそれを「冷めた子」としか評価できてなかったので「そうか、そういう褒め方があったか!」と気づきました。</p>
<p>いつもお世話になりありがとうございます。 ゴールの瞬間の顔を見て「充実した5日間だったんだなあ。」と思いました。ありがとうございました。</p>
<p>完歩できたの周りの大人、スタッフ、友人がいたので出来たのだと思います。本当にありがとうございました。</p>
<p>なかなかまだ時間の管理が出来ない。分かっているんだらうけど地球の資源を大切にすることはまだ出来ない(水を使いすぎ、電気の点けっ放しなど)。これからもっといろんなことを体験したいと言うようになってとても嬉しい面も。来年、再来年と本人は他の人を見習って200km、300km完歩を目指したいと言っています。その夢を叶えさせてやりたいと思います。初めて『~やりたい、~したい』と言った言葉です。最終的な夢は自分が学生ボランティア、弟がボランティア研修生、もう一人の弟が小学生で100km完歩だそうです。その日まで親子で一生懸命頑張りたいと思います。本当に皆様ありがとうございました。</p>
<p>本当にたくさんの方々のお陰で良い経験ができました。ありがとうございました。私自身も何かにチャレンジしてみたくなりました。</p>
<p>暑い中世話のかかる子どもを預かってくださりありがとうございました。 「おの100」との出会いが息子も母も自分を見つめる良い機会となりました。息子も帰って来て『淋しかったし苦しかったけど「もう嫌だ!」と思えない不思議な気持ちがある』と言っていました。息子にとっても貴重な体験になったと思います。感謝の気持ちでいっぱいです。今後の私たちの生活の種になるとと思います。本当にありがとうございました。そして、お疲れ様でした。</p>
<p>本当に暑い中ありがとうございました。今回3回目のおの100でした。去年は子どもにとって少し"しんどい"おの100でした。班に溶け込めなかったのが、今年はサッカーのクラブもあり「行きたい」と言いました。でも、そんな経験を生かして今年のおの100を意義のあるものにしてほしく家族で話し合い参加しました。本人も昨年よりは少し成長したのか、少しは周りの事にも気付き、皆のお陰で楽しく完歩できました。目に見える完歩だけでなくたくさんの方に支えられたことに感謝し心にもいっぱい得るものがあったと思います。本当にありがとうございました。</p>
<p>このとても貴重な5日間の体験の取り組みが未永く続くことを願っています。</p>
<p>親がさせる事の出来ない経験をさせていただいてありがとうございました。 DVDを見て、笠に班の番号があったら見てて見つけやすいかと思いました。</p>
<p>何事にも消極的だった子どもが、無事100kmを完歩する事ができました。大きく変わった所は無くても、何か得ることがあったと思います。また自信につながったと思います。これからの日々で親子ともに成長を感じられる事を楽しみにしたいと思います。 本当にお世話になりありがとうございました。</p>
<p>今後とも「おの100」が継続されることを願っております。</p>
<p>以前こうだったから今回も...できないのではないが...と決めつけることが多かったので、今回はきっと出来るだろうと見守って信じるという気持ちを大切にしていこうと思う。今まであまり自分に自信がない息子でしたが、今回の旅で自分に自信が出来たようです。どうもありがとうございました。</p>

## 事業報告会アンケート集計《設問11》

## 設問11

(その他、何かございましたらお書きください。)

おの100完歩は息子にとってとても大きな経験になったと思います。すぐに諦める子でしたが、自信を持てるようになり今後の生活に変化が見られると信じています。このような素晴らしい経験を親子共々させていただきまして本当にありがとうございました。お疲れ様でした。

いろいろとご迷惑をおかけしました。ありがとうございました。

本人は来年も参加したいと言っております。その際には一層たくましく鍛えていただければ幸いです。

5日間、そして準備から大変お世話になりました。ありがとうございました。

子どもたちにとって本当に良い経験になったと思います。今後ともますます発展されますことを祈っています。

とてもおとなしい子だったのですが(知らない子と話なんか出来なかったのです)、このおの100でとても友達と楽しそうに話をしているのを見て参加させて本当に良かったと思います。少しですが積極的になってくれました。本当にありがとうございました。小学生最後の最高の夏休みになりました。

子どもにとって楽しいおの100だったみたいです。これも皆さんのお陰だと思います。ありがとうございました。親は何となく寂しい気持の多いおの100でした。が、親として今後の接し方について主人と改めて話すことが出来ました。5日間、沢山の事を学び経験して自信をつけられた親と子！沢山の方に支えられて完歩でき、本当にありがとうございました。これからもおの100を続けてください。2年後に下の子に経験させたいです。

2回目にチャレンジするかどうか検討中です。次男来年4年生も検討中です。ご縁がありましたらよろしくお願ひします。

自分で考え頑張っていたことも人に頼ることが多くなったような気がします。

お世話になりありがとうございました。

本当にお世話になりありがとうございました。

とても楽しい経験をさせていただきありがとうございました。

団長様をはじめ関係者の皆様、大変お世話になりありがとうございました。息子は6年生なので最後ですがまた下の子ども達にも参加してほしいと思っています。

ぜひ来年も開催してください。また参加してほしいと思っています。

来年もぜひ開催してください。また参加してほしいと思っています。出来れば中学生になってもボランティアとして参加を続けてほしいです。

子どもにとっていい経験が出来たと思います。一生の思い出になったことと思います。学生の皆さんお疲れ様でした。ボランティアの経験が社会に出た時に必ず役に立つと思います。もし私が学生時代にこのような事があれば参加したかった...と思っています。

5日間本当にありがとうございました。来年は中学生になるのでボランティアとして頑張ってもらいたいです。

学校側の関心の無さに寂しさを感じます。案内、申込書を持って帰ったのも申込みが始まって数日経ってからだったし、参加することが決まってからも、完歩後に学校に行っても何も声を掛けられていないようです。因島ではまだおの100の知名度が低いようなのでもっとアピールしていただきたいです。

今年こそは絶対に遅れず歩くと張り切っていましたが、少し遅れてしまったようで悔しがっていました。『来年こそは!』と既に参加を決めているようです。

団長、学生ボランティア、社会人ボランティア、ボラ研、その他おの100に携わった方々、子どもを支えていただき100km完歩に導いていただき本当にありがとうございました。

小学生最後のおの100で、本人はとてもやる気でした。4年生の時に一度体験しているため少し安心もしているようでした。毎年参加していつも考えさせられる事が多く、また初心に戻って何事も頑張りたいです。ありがとうございました。

3回目の参加なのに、事前にいろいろあったので今年が一番心配でした。子どもが全員完歩を途切れさせてしまうのではと...。でも、遅れたりしながらも何とか完歩出来たのも本人が書いているように学生リーダーさん達の励ましのお陰だと思います。毎年全員完歩はすごいです!! 本当にありがとうございました。

あまり細かくは話さないのが班付きリーダーの方のハガキにより足がしんどかったことが分かりました。我慢我慢の日々だったようです。

忙しさに追われる毎日ですが、子どもへの接し方を考えさせられる場を与えていただきありがとうございました。

## 事業報告会アンケート集計《設問11》

## 設問11

(その他、何かございましたらお書きください。)

この度は2回目の参加ということで前回より不安な姿が少なかったように思います。たくましく感じたスタートでした。

前はゴール後に皆と離れ車に乗ったらすぐに涙の息子でしたが、今回は涙が無いと思っていたら、因島大橋を過ぎた頃『明日の朝はもうみんなおらんのよね〜』と涙。また私ももらい泣きをしました。しんどい経験を一緒にした友達。親が思っている以上に友情が深くなっているのですね。人と人との関わりが上手に出来ない人が多くなっているとよく聞きます。そんな時代に本当に貴重な体験をさせていただけたこと心から感謝しています。ありがとうございました。

リーダー、サブリーダーさんは優しさがにじみ出ているような人でした。息子も大きくなったらそんなになってくれたらいいなと思いました。お世話になりました。

参加させていただき、親子ともに貴重な経験をさせていただきとても感謝しています。娘は来年も参加させていただき400km完歩出来るのをとても楽しみにしているようです。

本当にお世話になりました。

来年も参加したいと言っています。機会があれば行かせてやりたいです。

親には出来ない素晴らしさを教えて頂いたおの100に大変感謝しております。ありがとうございました。お世話になりました。

子どもの力ややる気を引き出すもの親(私)だと常に思っております。感動、感謝の出来るように成長して何か周りの方々に良い影響が出来るように...幸せのリレーの出来るように...と願います。

田舎の狭い地域で生活していますが、尾道のあちこちに友達が出来たという喜びとウキウキした気持ちが伝わってきて楽しそうです。リーダーの方々のこともお姉さん、お兄さんが出来たみたいに話してくれます。

子ども同士で手厳しいこともあったようですが、気持ちを切り替えるよう考えたと話していました。いろんな体験が出来たようです。お世話になりました。ありがとうございました。

上の子から4年間"おの100"と関わっていますが、子どもたちは帰宅後には"おの100マジック"にかかったように変化が目に見えてすごいなぁと感じます(親も同じことが言えるが)。当たり前でなく、ありがとうございますという感謝の心を持って親子ともにもう一度最初に戻ってみようと思います。

息子が中学生ボランティアで参加しました。何か少したくましくなって帰って来ました。ありがとうございました。

5日間の100km徒歩の旅を通して、いろいろな感動出来たことに感謝しております。親もこと旅を通して子どもを信じるといふ強い気持ちを学ぶことができました。ありがとうございました。

小学校最後に貴重な体験が出来て、初めての参加でしたが班長としての責任も果たし最後のゴールまで頑張りきれたことで自信をつけて帰って来ました。きっと人生の中での思い出深い出来事になりました。ありがとうございました。

2日目の朝、アクシデントにより本人の気持ちが萎えそうになった時、多くの方々にフォローしていただき完歩できたことを親子共々感謝しております。ありがとうございました。

今、子どもを他人に託して、また4泊5日とか長い期間お互いを信じてということ、大切なつながりを身をもって体験する、させてあげることが無いので、この出会いを大切に次の大きなステップの場を今後も続けてほしいし、参加をさせていただきたいです。来年が本当に楽しみです。ありがとうございました。

今回の完歩の経験によって少したくましくなったような気がします。ありがとうございました。

尾道市へのアイデンティティーを育てられたのが良かったと感じます。でも、本人はゴールが完結。どうして8月31日に参加するのかが理解できなかった様です。親も意味合いを説明できず困りました。学生ボランティアの方々ほんとうにお世話になりました。子どもも心強かったと思います。また他のお世話くださった方々、ほんとうにありがとうございました。人間が一人では生きていない事、改めて実感しています。これからも皆様頑張ってください。感謝感謝。

子離れが出来ず不安がいっぱいでしたが、5日間で子どもはすっかり成長し頼もしくなりました。環境の厳しい中よく頑張ってくれました。親も一緒に成長していきたいと思っています。

大変お世話になりました。今年も遅れた様ですが、今年も完歩した事でとても自信をつけたように思います。ボランティア研修生としてまた参加したいと申しております。その節はよろしく願いいたします。ありがとうございました。第7回のご成功とお祈りしております。

来年もよろしく願います。

## 事業報告会アンケート集計《設問11》

## 設問11

(その他、何かございましたらお書きください。)

昨年の100kmの後の楽しくなさそうな態度に比べると、ずいぶん5日間の出来事を話したりして楽しそうな様子を見せてくれたので安心しました。2回目の参加で、今回は余裕を持って過ごせたようです。2回目の先輩として初めての子にアドバイスできたり、前回顔見知りになったボランティアの方に「2回目ですごいね」と言ってもらえたことが自信になったようです。親も子ども目に見えた変化はないように感じますが、今回は子どもの中には達成感と充実感でいっぱい5日間を終えることが出来たのだと思います。「また次も…」と密かに胸に次の目標があるような、ないような…

真夏の暑い中、本当にお世話になりました。2回目の参加ですが、皆さんに支えていただいて完歩出来たこと、そして何より楽しみながら(楽しみに変えてくださり)頑張る力を引き出してくださり、感謝の気持ちでいっぱいです。子どもの素敵な表情を、話を、嬉しく頼もしく感じます。準備に5日間にありがとうございました。

スタッフの皆様には大変お世話になりました。これだけの事業をやり遂げるためには大変な苦勞がおりただろうと思います。感謝申し上げます。子どもがこの事業に自分から参加したいと言い出したことも驚きでしたが、ゴールした時に班の皆と和気あいあいと話している姿、誇らしそうな顔がとても印象的でした。今はまた以前の姿に戻っていますが、潜在能力を引き出せるように親も頑張りたいと思います。

今回は本当にありがとうございました。

今回始めた参加した娘は、『五日間しんどかったが、でも楽しかったからまた参加したい』と言っていました。今回とてもいい経験を体験させてもらったと感謝しています。ありがとうございました。

暑い中すごく大変だったと思います。御苦勞さまでした。すごく良い事業だと思います。長く続けて子どもたちのために頑張ってください。

3年生より本当にお世話になりありがとうございました。4回も無事に出席でき嬉しく思っています。本人も毎年のおの100を本当に楽しみにしておりました。毎回同じ100kmでも友だちも本人の体調も気持ちも違っていたと思いますが、皆様のおかげでこうして400kmを完歩することが出来たのだと思います。ただただありがとうございましたと感謝でいっぱいです。

一人っ子のため、仲間、友達に対する気持ちが人一倍強く、どこか寂しげだったのが強い笑顔を見せるようになったと思う。

長い準備期間を経て100km徒歩の旅、無事に終わられたことと思います。お疲れ様でした。スタッフの方々の苦勞・想いに応えられるように子育て頑張っていきたいです。本当にありがとうございました。

「おの100」子どもも大人も成長することができました。準備から大変だったと思います。「おの100」に出られて本当に良かったです。

来年もまた出たい(歩きたい)と言っています。そして、子どもが歩いた事によって周りの友だちも歩きたいとたくさん言っています。これからぜひ頑張ってください。みなさん本当にお世話になりました。ありがとうございました。

来年も本人は参加して400km完歩したいと思っているみたいで、頑張っ欲しいと思っています。

子どもにとってとても良い経験をさせて頂いたと思います。出来るかどうか分からない事をやり遂げて、本人には大きな自信につながったんだなあと思います。色々ご迷惑を掛けることもあったのではないかなあと思うのですが…

理事長さんをはじめ、学生リーダーのみなさんや他スタッフのみなさんお世話になりました。

5日間も家を離れたこともなく体も小さいのでちゃんと食べれてるだろうか?しっかり歩いているだろうか...というたくさんの親の不安をよそに、ゴールした子どもの顔は自信と充実感、達成感に満ちあふれていたように思います。本当に貴重な素晴らしい体験をさせていただきありがとうございました。

ゴールの時のあのすばらしい笑顔、親としてととても嬉しく思いました。今まであんな”いい顔”を見たことないくらいに輝いていました。普段の生活の中で少しでも多くの笑顔が咲くように家族で努力したいものです。

素敵な旅をありがとう。そしてお疲れ様!!

『楽しかったけどもう行かん』『寂しくて家に帰りたかった』予想外の感想だったのでとてもビックリしました。時間が気持ちを変えてくれるのを期待します。

たくさんの人に優しさをもらい、そしてすべてに感謝出来る子どもになったと思います。ありがとうございました。

内股で歩いていたのですが、美しい歩行姿勢になっていたのととても喜んでます。又々油断すると以前のクセが出るので要注意ですが…。

## 事業報告会アンケート集計《設問11》

## 設問11

(その他、何かございましたらお書きください。)

5日間とても良い体験をさせていただきました。ありがとうございました。

おの100、親、祖父母ともに感動しました。行かせて良かった。わが子4人いますが全員一度は経験させたい。ありがとうございました。

この夏とても良い体験ができました(子も親も)。ありがとうございました。来年も参加できることを願っています。

おの100に参加して良かったです。小学6年生で最初で最後の参加でしたが本当に感謝の気持ちでいっぱいです。なぜもっと早くに参加しなかったのか、出会わなかったのか、今はそちらの気持ちの方が強く思っています。ぜひいろんな人に参加を進めたいです。京都の姉も参加したいと感動していましたが、セミナー等に参加するのが難しいので残念がっていました。

主催者、ボランティアの方々には大変お世話になりました。2回目の参加で今年の夏も感動を頂きました。ゴールした時は親の方は涙が出たのですが、本人はケロッとしていて親が心配しているほど子どもは大丈夫なんだなぁと感じました。来年も参加させてあげたいです。無償の愛情をください本当にありがとうございました。

「親の心、子知らず」というものですね。親の心配など素知らぬ顔で今年もまた一回り大きな心で帰ってきました。思っていたよりもいつの間にか大人になっている子どもにびっくりです。ちゃんと道筋を立てて考えている様子に驚かされます。また来年も参加したいという子どもに目を細める思いです。